

# Baseballchaos

Von muffinfreak

## "I am Haruka Ishimizu"

Das waren die ersten Worte die ich zu meiner neuen Klasse gesagt habe. In Amerika. Ich bin vor kurzem nach New York gezogen. Da mein Vater Mafia-Boss ist, kennt jeder im Untergrund den Namen >Ishimizu<. Als ging ein Raunen durch die Klasse. Danach folgte Stille. „Hat jemand noch Fragen?“, fragte Mr. Brehmens, mein Klassenlehrer, „dann setz dich, Haruka. Bitte neben Henry. Alle sahen mich an, während ich ganz gelassen zum platz schlenderte. Henry stand auf und begrüßte mich: „Hey, ich bin Henry Peters, Haru. Schön dich wieder zu sehen!“ „W-Was!? K-Koba !? Du bist nicht der Koba, Sohn vom Mafia-Boss Koba, o-oder?“ „Hn, jetzt haben wir uns sechs Jahre mal nicht gesehen und du erschreckst dich gleich“, meckerte Henry und umarmte mich, „Ich hab dich vermisst.“. Ich mir wurde das peinlich, denn alle sahen uns an. Mr. Brehems räusperte sich: „könntet ihr so etwas in die Pause verlegen? Setzt euch und schlagt das Buch auf Seite 176 auf“